

# L'esprit du "Rockeur" plane sur la bijouterie du Village



■ Antonio et Sébastien De Matos (de gauche à droite) n'ont pas dormi sur leurs lauriers après le formidable engouement médiatique qu'a suscité leur "Rocker à la guitare". Photo Larbi DJAZOULI

La fameuse croix en hommage à Johnny Halliday, conçue et fabriquée par les De Matos, continue à séduire les fans et les médias nationaux. Histoire d'une belle réussite.

Il y a à peine un an, les artisans bijoutiers du Village avaient fait le buzz dans la presse nationale et internationale en remettant au goût du jour, à la suite de la demande d'un client, leur pendentif du "Rocker à la guitare". Et les fans de Johnny Hallyday ne s'étaient pas privés de s'approprier cette création artistique après le décès de leur idole.

« La nostalgie est toujours là »

Le moment d'émotion passé, que reste-t-il du formidable engouement médiatique qu'a suscité le bijou ? « La nostalgie était toujours bien perceptible, font remarquer Antonio et Sébastien De Matos. Régulièrement, nous ne manquons pas d'avoir des retours très flatteurs de notre clientèle. D'ailleurs, ce pendentif a encore eu beaucoup de succès pour Noël. Pour preuve, de nombreux médias tels que BFM TV ou C8 ont profité de l'instant pour nous rendre visite

ou en parler dans leurs émissions. »

Jusqu'à présent, "le Rocker à la guitare", qui s'est décliné en quatre modèles différents, a été vendu à près de 1 000 exemplaires pour des prix oscillant entre 90 et 380 €.

**Près de 1 000 exemplaires déjà écoulés**

« A cela, il faut rajouter trois commandes particulières, des pendentifs en or et diamant, au prix unitaire de 5 850 €<sup>(1)</sup>, se félicite le duo. Mais, le plus important, est d'avoir su mettre en lumière notre savoir-faire, sans toutefois dormir sur nos lauriers pour continuer d'aller de l'avant. »

De deux à trois mois de délai, on est passé à six jours ouvrables. Elle

a rénové notre matériel qui devenait vieillissant, et investi sur une machine laser, deux seulement dans le monde, qui découpe et grave avec une qualité exceptionnelle, ainsi qu'une imprimante 3D, qui vient compléter nos ateliers pour nos maquettes et la mise en cire de nos dessins 3D. »

Avant de conclure : « On est désormais accompagné par un apprenti. »

**De notre correspondant local, Larbi DJAZOULI**

(1) Poids de 64 g en or gris ou jaune 750/1000<sup>e</sup> serti de 0,73ct de diamant et 0.12ct saphir fin taille brillant. Bijouterie De Matos, 23, boulevard François-Reymond, Saint-Priest. Tél. 04 78 20 48 50. [www.doret-dargent.fr](http://www.doret-dargent.fr) et [www.bijouterie-dematos.fr](http://www.bijouterie-dematos.fr)

## Claude Paris : « Pour mes 55 ans, je me suis offert le pendentif »

Claude Paris, d'Ételles (Bretagne), témoigne : « Johnny Hallyday était mon idole. J'ai assisté à plusieurs de ses concerts. Je chevauche une Harley Davidson. Mon concessionnaire n'avait que très peu de places à attribuer pour aller à Paris le jour du grand hommage qui a eu lieu à l'église de la Madeleine. Pour mes 55 ans, qui tombaient le 21 décembre, je me suis offert le pendentif du "Rocker à la guitare". Et je suis désormais l'homme le plus heureux du monde, car la création est vraiment superbe. Elle est bien au-delà de mes espérances ! »